

Die Keimlinge/Sämlinge der Sorten Mini-Paprika und Caribbean Red wurden am 22.04.2012 pikiert und in 9 cm-Töpfe gesetzt. Die stark verspargelten Füszer hatte ich bereits am 21.04. in extra-hohe Trinkbecher gesetzt, um den Stielen mehr Halt zu geben. Als Drainage habe ich etwas Seramis und Blähton auf den Becherboden gestreut. Inzwischen ist der 01.05. und die Temperaturen sind so gut, dass ich bald die Pflänzchen nach draußen stellen kann. Zur Sicherheit will ich die Eisheiligen (11.05. bis 15.05.) noch abwarten.